
欧足联主席:

如果6月底无法恢复比赛
赛季将作废

星报讯（雷利） 目前欧洲主流足球联赛都处于停

摆状态。目前欧足联以及各联合会、俱乐部仍希望能

够待疫情平稳后重启赛季，否则无力承受各方面的经

济损失，不过情况并不乐观。欧足联主席切费林认为，

如果 6 月底还无法重启赛季，那么欧洲足坛的这个赛季

就废了。

切费林接受采访时表示：“如果我们不能成功地重

新开始，那么可能会失去这个赛季。我们有A计划，B计

划和C计划。这三种选项都分别是在五月中旬，六月或

者六月底重启赛季。但是如果六月底之前都没能够重

新踢比赛，那么这个赛季可能会作废。”

“还有人提议说，然后进行完新赛季的比赛之后，再

补踢本赛季没有完成的比赛。我们将看到联赛和俱乐

部的最佳解决方案。”

切费林还表示赛季重启后，闭门空场比赛是可能的

选择。他说：“我觉得所有比赛都闭门进行有些难以想

象，但是我们现在仍然不知道是否能够重启，是否能有

观众。如果没有其他选择，我们最好还是取消欧冠联

赛，我不希望欧冠决赛是在闭门空场的情况下举行的。”

英超球员面临巨额降薪
1亿英镑就这么没了

星报讯（雷利） 英超停摆。英国疫情状况也持续

恶化，短期内看不到英超重新开赛的可能。英超各俱乐

部面临着巨大的经济压力，球员在停摆期间降薪已经无

法避免了。《太阳报》称，英超球员损失的薪金总额会达

到1亿英镑。

英超联赛，英格兰足球联赛和英格兰职业足球运动

员协会将召开紧急会议，共同商讨应对策略。目前看

来，球员降薪是无法避免的。英超球员目前的工资总额

超过20亿英镑，降薪后，预计球员将总计损失1.05亿英

镑的工资。

待英超重启后，各俱乐部会将工资再补发给球员。

疫情停摆期间，这笔省下来的钱将用于支持面临困难的

俱乐部，包括球员和员工。

韦世豪登上鲁能喷绘照

星报讯（记者 江锐） 近日，山东鲁能俱乐部潍坊

足校更换了墙壁绘画，其中，安徽籍国脚韦世豪与刘彬

彬、买提江出现在一张图上。

对于韦世豪的出现，球迷反应比较强烈，其中反对

声占了大多数，有人认为韦世豪的出走负面影响太大，

不能成为足校学员学习的对象，不过也有一小部分球迷

认为可以理解，韦世豪不认鲁能，但是不能否定他在山

东鲁能足校多年的成长。
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星报讯（记者 江锐） 记者近日从合肥市体育局获

悉，今年合肥将继续实施市民健身补贴项目，资金提升

至500万元。

为全面贯彻落实《关于促进全民健身和体育消费

推动体育产业高质量发展的意见》，积极应对和缓解新

冠肺炎疫情对合肥市体育消费市场带来的不利影响，

加快推动体育行业复工复产，有效引导、激活和释放合

肥市体育消费市场活力，整合体育场馆资源，进一步提

升和带动合肥市民体育消费动力和水平，促进市民积

极参与体育运动，增强体质健康，合肥市将于 2020 年

继续实施市民健身补贴项目。

据了解，相对于 2019 年市民健身补贴项目，今年

的项目资金将由去年的 200 万元提升至 500 万元，补

贴的项目扩大到了所有的市民日常参与的健身项目，

健身补贴的额度也将大幅提升。为鼓励中小学生参与

游泳训练，该项目还将拿出一定比例的经费用于开展

中小学生游泳培训，可通过平台凭学生学籍号领取电

子消费券，直接抵扣培训报名费用。同时，在项目实施

过程中各参与活动的场馆也将向参与的市民发放折扣

券和体验券，进一步提升广大市民的参与感、获得感和

幸福感。

目前，市民健身补贴项目正面向全市招募合作健

身场馆，通过招募遴选出一批优质的体育场馆参与本

次活动。

记者：《安家》和《如果岁月可回头》

中，您呈现给大家的都是一个外表精致的

型格男人，生活中是一个什么样的人？

李宗翰：我 生 活 当 中 是 挺 注 重 外 表

的，从《恋爱先生》到《如果岁月可回头》

到《安家》，其实里面的衣服和造型都是

我 跟 造 型 师 一 起 参 与 设 计 的 ，我 更 多 的

想 代 表 中 国 男 人 对 于 生 活 品 位 的 讲 究 ，

生 活 当 中 如 果 一 天 要 见 好 几 波 人 ，或 者

是 晚 上 有 一 些 聚 会 ，我 会 根 据 情 景 来 着

装 。 我 觉 得 这 是 对 于 彼 此 的 尊 重 ，也 是

对生活的热爱。

记者：你向往的生活是怎样的？如果

岁月可回头，你是如何理解的？

李宗翰：我向往的生活是简单、平静，

没有人认识我，不要登塔尖。简单、平静的

生活，看到美好的人心，看到美好的景色，

有三五知己、健康的身体就足以了。当然

我也要说一句，我们虽然期望岁月可回头，

但实际上只是如果，根本就没有岁月可回

头，岁月就是岁月。

记者：武汉 4 月 8 日就要解封。作为

武汉人，现在最想对武汉人说些什么？

李宗翰：我出生在武汉，12 岁回北京

读书。作为出生在武汉的武汉人，我想说

武汉是一座英雄的城市，希望大家对武汉

包容、宽容，不要歧视武汉人、歧视湖北人，

我们是同胞。

向往简单的生活不要登塔尖向往简单的生活不要登塔尖

李宗翰李宗翰““平常心平常心””看待演艺圈二十载浮沉看待演艺圈二十载浮沉

合肥市民健身补贴提升至500万元

前脚还是《安家》里买假包引发热议的翟云霄，紧接着在北京卫视正热播的《如果岁月可回

头》中变身被妻子背叛了11年的落魄丈夫。在正热播的悬疑网剧《重生》里李宗翰又成精英律

师。44岁的李宗翰人到中年，对于今年春天在观众面前频频出现，日前，在接受记者采访时，他

淡然地表示，会以“平常心”看待自己在演艺圈的二十载浮沉。“我不会每天躺在床上去纠结我是

更红了，还是更不红了，我不想当塔尖上的人。” □ 记者 吴笑文

李宗翰饰演的翟云霄在《安家》里，妥妥一枚

“渣男”，对老同学徐文昌背后插刀，想拉拢房似锦

却送了假包。大家热议最多的显然是买假包事件，

李宗翰觉得，如果不是翟云霄送假包的话，他不算

是个小人。“因为他确实培养了房似锦，一步步把她

带入职场，但是他这个送假包真的太小人了！但我

觉得他能公开跟徐姑姑叫板，就挺爷们的。”

《安家》给李宗翰带来不少骂声，他坦言，对他

个人来讲，演反派最需要过的坎儿，是对个别入戏

太深的观众的谩骂的承受度，“比如《安家》里的翟

云霄对我来讲已经是最极限的一个大挑战了”。从

另一角度看，他认为观众的反应也是对他演技及角

色塑造上的肯定。

跟《安家》相比，李宗翰在新剧《如果岁月可回

头》中呈现的气质大相径庭。剧中，他与靳东、李乃

文三个男人一台戏，讲述三个婚姻失败的奇男子与

一个女导游的故事。剧中的主题是男人面对中年

危机的人生重启，李宗翰不认为自己有过中年危

机，他强调了心态一直保持年轻的重要性。现在的

他很注重自己形象、身材、状态的保持，每天他会去

健身房两个多小时，会自己节食，从 160 多斤瘦到

130 多斤，“我觉得每个阶段有每个阶段的魅力，当

然你要面对的可能有更新换代。”

角色：承受观众的谩骂是大挑战

对话：向往简单平静的生活


